

Concert classique à l'église Saint-Laurent



Samedi 6 avril, 350 personnes ont pu assister au Requiem de Maurice Durufé, porté par Labeaume en musiques. Ce sont 40 voix du Chœur d'Oratorio de Lyon, avec à sa direction Catherine Molmerret et Philippe Forget, qui ont enchanté le public. En première partie,

c'est une Fantaisie pour orgue BWV 572 de Jean-Sébastien Bach qui a été présentée ainsi qu'une création pour 3 chœurs menée par Philippe Forget et enfin un Chant cévenol de Claude Espérandieu. Plus d'infos sur la saison <https://labeaume-musiques.fr/>